

Hommage aux délégués syndicaux et déléguées syndicales — 2022

Nous remettrons des prix de reconnaissance au Conseil des délégués syndicaux les 23 et 24 septembre à Edmonton, en Alberta.

Le (La) délégué(e) syndical(e) de l'année sera choisi(e) parmi les candidatures reçues.

A) Cette personne recevra son prix à l'AGA de l'IPFPC, à Ottawa.

B) Tou(te)s les autres candidat(e)s possédant les qualités requises recevront leur prix au Conseil des délégués syndicaux.

AUTEUR(E) D'UNE PROPOSITION DE CANDIDATURE :

Nom :

FORMULAIRE DE CANDIDATURE

Objectif : Rendre hommage aux délégué(e)s syndicaux(-cales) l'IPFPC de la Région des Prairies et des Territoires du Nord-Ouest ayant rendu des services notables aux membres de la Région.

Sont admissibles : Tou(te)s les délégué(e)s syndicaux(-cales) de la Région des Prairies et des Territoires du Nord-Ouest qui agissent à ce titre depuis au moins un an.

Nom du (de la) délégué(e) syndical(e) proposé(e) :

Prénom et nom :

Groupe et lieu de travail :

Raison(s) de la mise en candidature :
